

SINOPSIS

Seorang wanita selama kehidupannya akan mengalami siklus reproduksinya mulai dari kehamilan, persalinan, nifas sampai dengan keluarga berencana. Kehamilan merupakan suatu proses yang alami namun dapat berubah menjadi kearah yang tidak normal seperti halnya kehamilan yang disertai faktor risiko. Asuhan kebidanan yang diberikan bertujuan untuk mendeteksi dini adanya faktor risiko dan mengantisipasi terjadinya komplikasi.

Asuhan kebidanan yang diberikan yaitu secara *continuity of care* yang meliputi asuhan kebidanan kehamilan sampai dengan nifas sesuai standar serta sampai pemilihan alat kontrasepsi sesuai dengan kebutuhan ibu.

Pada kunjungan pertama dan kedua pada masa kehamilan tidak ada keluhan, namun didapatkan data bahwa ibu berusia 40 tahun, nilai KSPR 6 sehingga didapatkan analisa G₃P₂₀₀₀₂ usia kehamilan 37-38 minggu dengan risiko tinggi. Asuhan yang diberikan yaitu HE tanda bahaya pada kehamilan risiko tinggi dan tempat persalinan di fasilitas kesehatan. Pada kunjungan ketiga keluhan ibu terkadang perut terasa tegang dan nyeri. Asuhan yang diberikan yaitu HE keluhan tersebut adalah fisiologis dan persiapan persalinan. Proses persalinan dari kala I sampai kala IV berlangsung secara normal, pertolongan persalinan sesuai standar APN, bayi lahir spontan jenis kelamin perempuan, BB 3200 gram dan PB 51 cm. Pada kunjungan nifas pertama ibu mengeluh perut mulas. Asuhan yang diberikan yaitu HE bahwa perut mulas pada ibu *post partum* adalah fisiologis. Pada kunjungan kedua dan ketiga ibu tidak ada keluhan dan memberikan HE pemenuhan nutrisi dan ASI Eksklusif. TFU tidak teraba pada hari ke-29. Pada kunjungan pertama dan ketiga neonatus tidak ada masalah, pada kunjungan kedua didapatkan BB bayi turun. Asuhan yang diberikan yaitu HE bahwa penurunan BB pada bayi baru lahir adalah fisiologis dan memastikan kebutuhan nutrisi bayi terpenuhi. Pada asuhan kontrasepsi telah dilakukan konseling mengenai macam-macam alat kontrasepsi sehingga ibu menentukan untuk memilih alat kontrasepsi KB suntik 3 bulan sesuai dengan keinginannya.

Asuhan yang telah diberikan pada Ny."B" dari kehamilan trimester III sampai dengan pemilihan kontrasepsi secara *continuity of care* berjalan dengan normal.